

**Betreff:** Zustand des Spielplatzes im Park zwischen Großenbuschstrasse und Tannenweg  
**Von:** "Monika Blecher \((Umailme)\)" <monika.milmert@umailme.de>  
**An:** <n.chauvistre@cdu-sankt-augustin.de>  
**Datum:** 07.08.06 08:38:13

Sehr geehrte Damen und Herren,

da bringt das Sankt Augustiner Extrablatt einen Artikel über einen einzigen verwahten Spielplatz. Sankt Augustin hat zur Zeit aber leider nur solche Spielplätze. Ich habe drei Kinder und wohne in der Gothastrasse auf dem neuen Niederberg. Wir sind hier eine sehr kinderreiche Wohngegend und nutzen alle den nahegelegenen Park mit seinen Spielmöglichkeiten.

Leider werden defekte Spielgeräte zwar entfernt, aber nicht ersetzt. Die Wippe - war bei unseren Kindern sehr beliebt - ist entfernt worden, das Untergestell mit seinen Metallkanten hat man aber stehen lassen. Die Sandkastenumrandung ist entfernt worden, jetzt wird der Sandkasten immer größer, weil der Sand sich in der Anlage verteilt. Die ersten Bäumchen haben auch schon ihre Wurzeln darin geschlagen. Eine Bank ist vor 1 - 2 Jahren einmal ersetzt worden. Die anderen nicht, wir sind aber nette Muttis und wechseln uns beim Sitzen ab.

Am Schwingseil ist eine Gummiummantelung entfernt worden. Wie soll man jetzt die kleineren unfallfrei darauf setzen. Die große Rutsche an der Schaukel hat eine Treppe die macht jedem Angst und Bange. 100% Absturzgefahr. Zur Zeit leider auch wieder ziemlich zugewachsen.

Und für alle Kinder des Großenbuschs eine einzige einsame Schaukel.

Die Anlage wird auch vom nahegelegenen Kindergarten für kleine kurz Ausflüge genutzt.

Früher war der Park echt klasse. Der Spielwagen kam in den Ferien und unsere Kinder hatten einen Riesenspaß im Park herumzutollen. Heute muss von uns Mütter leider erst mal jedes Spielgerät auf Mängel untersucht werden. Der Sandkasten wird auf Katzenköt und das Spielschiff auf Kippen und Alkoholreste durchsucht.

Ich stehe Ihnen gerne mit anderen Müttern für weitere Fragen zur Verfügung. Ich kann bei Bedarf auch Fotos des Spielplatzes senden, aber am besten machen Sie sich von der Anlage selber ein Bild.

Noch eine Anmerkung zu den Hunden: Sind hier wirklich fast alle Hunde von Leine und Maulkorb befreit?

Mit freundlichen Grüßen

Monika Blecher-Milmert